

CICLO INFANCIA, ESCUELA Y CIUDAD

El impacto generado por el coronavirus nos situaba en nuevos y desconocidos escenarios cuyos efectos y consecuencias apenas empezábamos (y empezamos) a vislumbrar. Un contexto al que de forma urgente se tuvo que dar respuesta, y que desveló lo mejor y lo no tan bueno de la sociedad. Un cambio de escenario que supuso (al menos por un momento) que revisásemos la forma en que nos relacionamos, cómo producimos y consumimos, valoramos los cuidados y a quienes cuidan, la labor de lo público, cómo ocupamos y nos movemos por el espacio público y doméstico; interactuamos con la tecnología,...

Este Experimenta Educación abordaba los aprendizajes. ¿Qué aprendemos? ¿Cómo aprendemos? ¿De quienes aprendemos? Todas esas preguntas, inicialmente dirigidas a los centros educativos, en ese momento también nos interpelaban a nosotras como equipo. Por ello se propuso habilitar un espacio y un momento para poder parar y conversar con otras personas, compartir inquietudes y experiencias, no tanto para sacar conclusiones, pero sí tal vez para entender mejor la realidad que cohabitamos.